

où les héros bafoués de leur vivant, ne recueillirent qu'une gloire posthume, et n'eurent pas le bonheur de voir eux-mêmes leurs efforts appréciés par leurs contemporains.

Au moins, l'Espagne a su reconnaître la valeur et le mérite de Christophe Colomb, en lui élevant à Séville un monument qui proclame bien haut sa gloire.

La gravure que nous donnons ici offre à nos lecteurs la vue de ce mausolée. Les statues qui portent le sarcophage représentent les Rois de Castille, d'Arragon, de Léon et de Navarre, rendant les honneurs royaux à celui dont la persévérance leur conquit un royaume.

Christophe Colomb mourut et fut inhumé à Valladolid en 1506. Son corps fut ensuite amené à Séville et plus tard à San Diego. De là il fut transporté à Cuba (Havane), mais à la suite de la guerre Hispano-Américaine, les restes de l'illustre explorateur furent à nouveau reconduits à Séville, où ils sont actuellement conservés.

— o —

## UN COIN FORT CURIEUX DANS LES

### ALPES

Les Alpes françaises offrent au touriste en quête de sensations nouvelles, un véritable champ de découvertes. La vallée du Rhône surtout, fourmille de coins pittoresques et de beautés naturelles qui charment le voyageur et retiennent son attention.

Sur les confins de la Suisse française, blotti dans un repli de montagne et bâti à

flanc de coteau, le coquet village de Champéry, captive surtout l'attention.

Il semblerait que dans ce petit pays aux sites pittoresques, une évolution spéciale a bouleversé les moeurs et les coutumes. Là, les femmes remplissent par elles-mêmes les fonctions qui sont en général dévolues aux hommes.

Le trio que représente notre gravure, prouvera que même dans leur costume, les



femmes ont adopté la mode masculine. Ce sont elles qui s'occupent des travaux agricoles, conduisent les chevaux et les montent "à califourchon", avec une maîtrise digne de nos cow-boys de l'ouest. Le costume qu'elles ont adopté facilite ce travail, quelquefois fort pénible, et qu'elles sont tenues d'accomplir, étant donné l'absence des maris engagés comme guides par les étrangers.

Leur aspect choque de prime abord, mais on s'y habitue fort vite; bien que leurs traits soient fortement accentués et hâlés par le grand air, ils sont générale-